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「2010亞洲小姐港澳賽區」十三位
佳麗昨日正式與傳媒會面，大會稍後將
在當中選出六位佳麗與 「內地賽區」及
「亞洲賽區」的佳麗參加決賽。昨日的

十三位佳麗，部分佳麗質素不錯，當中
幾位海外佳麗質素較佳。但論搶鏡，都
不及負面新聞多多的 「寸嘴 Barbie」廖
祉甯，她便藉伊索寓言《龜兔賽跑》的
故事，為自己平反。

十三位佳麗昨日穿上低胸短裙出席
記者會，部分佳麗擁有驕人身材，包括
成功入圍的孖女①楊晴及②楊晶，但二
人自我介紹時，廣東話就鬧出笑話，姐
姐楊晴將 「今年」講到像粗口發音般，
而妹妹楊晶則自稱是 「淫晶」。她們表
示，未有想過誰人可入圍，但妹妹以往
得的獎比姐姐多。幾位海外佳麗包括來
自加拿大的④祁翼、⑩的何丫及來自紐
約的⑥李瑩瑩及閔蘭，樣貌及身形都
不錯。 「翻版 Baby」⑤萬嘉麗亦有入
圍。

自稱患突發心臟病
不過，在佳麗自我介紹時， 「寸

嘴 Barbie」廖祉甯就說出《龜兔賽跑》
故事搶鏡，她亦藉故事為自己平反，指
出兔仔驕傲自大不是錯，只錯在大家太
墨守成規，更說： 「如果給我會揀做烏
龜，但會要求同兔仔比賽游水。」事後
，她接受訪問時直指，這個故事不配合
現今的社會，因為現時的社會有很多不
公平，但否認指《伊索寓言》的道理不
對。

問到她覺得自己驕傲自大嗎？她說
： 「我是有自戀傾向，但跟自大還差幾
線。（是不是覺得比賽不公平？）我有
講過呀？點解你想那麼多呀？」之前她

未有現身第二次面試，Barbie 立即解釋
： 「我是突發性心臟病入院，不信你們
可以去 check。」問到她是否不能受刺
激？她說： 「都是㗎，笨豬跳不會玩，
但海盜船都得嘅。」問到她會否驚選美
太刺激會病發？她又突然反口說： 「我
不是心臟病呀，是突發性心臟肌肉發炎
，經過之前那一役，真是死而復生。」
之後她又指，醫生說不會復發，卻又補
充： 「但有時都預計不到，SARS 都沒
人預計得到啦。」若她不入圍，會否暈
倒台上呢？Barbie 答非所問，表示希望
大家筆下留情，寫好一點，寫她雖敗猶
榮便好了。她指自己是輸得起的人。對
於有指她曾登記結婚，她說： 「同名同
姓的人好多，我不確定那張紙是不是真
。（有沒有排過期？）私人事情跟公司
交代已OK。」

葉家寶證曾登記結婚
最近有雜誌刊登她的性感照，她表

示以前做模特兒，只是按要求去做，亦
承認相中人是她。亞視公關則補充指，
雜誌刊登的露背照是偷拍的。而亞視高
層葉家寶則表示，Barbie向他們承認確
曾登記過結婚，但之後想到不是適
當時候，最後都沒有註冊。對於
Barbie 自我介紹時講故事搶鏡
，他相信每位佳麗也想突出自
己，覺得對方也很有創意。另
外，昨日大部分佳麗都未能
操流利廣東話，但來自澳門的
⑨陳明月廣東話流利，她表示
，與其他佳麗都溝通得到。但
她又表示，綵排時 Barbie 沒有講
故事，是後來再加上，她亦不打算
模仿對方。

寸嘴Barbie講故事

陳法拉、林莉和黃偉文等昨日出席護膚品IPSA活動，陳法拉與黃偉
文獲大會頒發 「發光成就大獎」，陳法拉表示最近拍劇，令皮膚變黑，
而太忙關係，終發現自己第一條皺紋在眉中間，雖然很難接受，但也要
接受。她說： 「以前我不會護膚，現在會開始了。」問她男友會護膚嗎
？她指男仔較man，故很少護理。對於無線有機會易主，法拉表示有聽過
此消息，但不知是否屬實，她說： 「我都有買無線股票，是股東之一。
」說到無線前日的股價升了不少，她即笑謂： 「OK呀。」問她是否收
到風而購無線股票嗎？她稱不是，入行時已有買，因她有留意公司股票
及很明白公司運作，她說： 「公司這樣都賺到錢，即是很識賺錢，我對
公司有信心，買都是因為了解公司股票。」她稱拍劇捱到有皺紋，都要
投資平衡自己心態。

稱六叔的決定是最好
陳法拉表示對此事很關心，也很尊敬邵逸夫（六叔），她說： 「六叔

是個很叻的商人，他所做的商業決定，對無線是最好的決定，我會支持。
」提到有報道指諸葛梓岐曾與現時洽談無線股份的恒基李家傑傳過緋聞
，她表示不知道，也不會問對方，所以沒有回應。林莉表示一向注重皮
膚護理，她坦言以前也為男友做面膜及按摩，問她有被男友按摩嗎？她
表示以前試過，但前男友太大力，寧願到美容院找專人按摩。她稱最近開
始跑步，每次都跑三十分鐘來保持健康。

法拉看好無線
買股票投資

最近有周刊刊登了疑似《亞洲星光大道3》參賽
者楊麗珊的裸照，昨日楊麗珊在一班《星光3》的參
賽者陪同下出席記者會，澄清此事。她否認相中人
是自己，亦從沒有做過同類的事。亞視方面亦指楊
麗珊與相中人雖然同是空姐，但楊麗珊於國泰航空

就職，而相中的空姐穿的是維珍航空的制服。楊麗
珊本人亦覺得自己與相中人不相似。

問到此事對她有造成困擾嗎？楊麗珊表示現時最擔
心是婆婆身體，因為婆婆病了。她又謂當初辭掉空姐一職
參賽，沒想過有這些新聞，令家人也有壓力。但家人對她
絕對信任，她亦保留對該周刊的追究權利。問到她有為此
事喊過嗎？她指任何人看到相片也不舒服，她亦相信自己
不是開罪人才會發生此事。

楊麗珊澄清
沒拍過裸照

周柏豪和G.E.M.昨日出席手機品牌活動，期間G.E.M.多次錯漏百出
，終被司儀以緋聞男友林宥嘉取笑，而G.E.M.只得傻笑以對。事後G.E.

M.表示不介意被取笑，只是不欲提太多對方，因覺得每次自己出現，
另一個名字亦會同時出現，感覺頗為傷心，但記者指他們確實在一起
？G.E.M.說： 「我覺得工作應該獨立一點。」G.E.M.又稱不會送贈電
話給對方。談起有傳林欣彤將入樂壇，對方又以其歌曲成名，問到
可覺殺到埋身？G.E.M.說： 「吓？我不知喎，不過我覺得沒影響，
有參賽者唱我的歌，我好開心，我又不是參加《超級巨聲》，（但
她正式入樂壇嘛！）我希望做歌手，音樂是會影響觀眾，不單止娛
樂大家，而且不應該存在競爭部分。」

柏豪識女生先吃飯了解
至於柏豪承認港台劇集《有房出租2》要換角，因為原定飾演其

女友的DaDa（盧頌之）突然失場，令所有工作人員在首天拍攝時亦要
呆等，所以現在換了由楊愛謹（Miki）擔任。不過柏豪卻看似更加開心

，他笑說： 「我一直都想同Miki合作，以前曾經嚇過她，合作要錫錫，現
在還開心，因為不用錫但要爆房！但放心只是交代不會有過程。」另外，談

起電話，柏豪透露有兩個手提，一個是為工作，一個是給朋友，問到是否最多
用短訊來 「媾女」？柏豪即解說道： 「是溝通，不是女字邊那個，而且我會先吃

飯了解。」

何韻詩昨日到商台接受訪問，為本月三十日推出的限量國語版CD
宣傳，她表示這張碟會限量推出二千張。阿詩透露前晚與阿姐汪明荃
一齊食飯，她指阿姐外表雖然好cool，但其實很懂得關心人。阿詩指
今次飯局，也是因為阿姐致電問候她，問到幾時可以一齊食飯。她當
晚便立即相約父母及黃偉文齊齊與阿姐飯局。阿詩說： 「阿姐見到我
，還問我是不是平時無湯水飲。我阿媽真的不懂煲湯，惟有以笑帶過
。」阿姐更指若阿詩想飲湯，可以致電給她叫工人煲，令她很窩心。

疑似飛釘相惹遐想
阿詩又指阿姐好搞笑，黃偉文問阿姐雞湯是怎樣煲的，阿姐立即

用湯殼撈起湯內的花膠，笑言是用花膠煲。阿詩指家英哥因為在內地
工作，所以若他們有時間也會多點時間陪阿姐，好讓她不用太悶。前
晚做拉闊騷，一張她疑似春光乍泄的相片被放上微博，即有人留言關
注，以為阿詩 「飛釘」，她指出未試過因為一張相令人有遐想，平時
刻意做都做不到，多謝大家對她那個部位的懷疑。

阿詩獲阿姐請食飯
飲雞湯

吳宇森監製的武俠電影《劍雨》日前假北京國家會議中心舉
行首映禮，期間以表揚吳宇森導演一環最為激動，因大會放映了
他在威尼斯獲獎的片段，又突然加插了他女兒吳飛霞對他獲獎後
的感想，吳宇森更因看到女兒送給他的話而當眾落下男兒淚，出
席首映的導演蘇照彬、演員楊紫瓊、鄭雨盛、徐熙媛（大S）、余
文樂、王學圻、鮑起靜、吳佩慈及戴立忍等與全場觀眾站立鼓掌
三分鐘，以示敬意。

楊紫瓊鄭雨盛拖手示支持
當晚演員們亦相繼示範精彩表演，有趣非常，當中余文樂最

出位，竟然在台上表演搓拉麵，他以長長的一條拉麵當繩跳起來
，令全場氣氛輕鬆。另外多數演員也是以比劍為主，楊紫瓊與鄭
雨盛亦然，但鄭雨盛拔出的劍竟然斷了一半，原來是大會一早設
好的局，表示不見了的那一半其實已經插了在鄭雨盛的心裡。楊
紫瓊與鄭雨盛談得興起時，更不避嫌地擁抱起來，楊紫瓊在鄭雨
盛的懷裡更顯嬌俏，臉也紅了起來，她表示打從他們第一天合作
開始，之後兩人再出席任何大小公眾場合亦會拖手，這是互相支
持的一種信息。

女兒贈言女兒贈言
吳宇森感動落淚吳宇森感動落淚

▲阿詩（中）獲邀到阿姐（右）家作客吃飯，旁為黃
偉文

▲楊紫瓊（左）表示跟鄭雨盛手
拖手是互相支持▲

余文樂（左）在首映禮上玩拉
麵，相當搞笑
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▲十三位候選亞姐佳麗齊
出席記者會▲

孖女①楊晴（左）及②
楊晶齊入圍參選

▲葉家寶證實廖祉甯曾
排期註冊結婚▲

法拉（左）和黃偉文齊
獲 「發光成就大獎」


